

だいきらいなおかあさん

脇田 文太

「はやく、おきなさーい。」

きょうも、あさからおこられた。「おきなさい」ではなく、「おはよう」っていつてほしいのに。あさのおかあさんは、だいきらいだ。まるで、おにばばみたいにごわいかおでほくをおこる。「おきなさい」のつぎは、きょうふのあさこはんがはじまる。

こんどは「はやくたべなさい。」いつまでたべてるの。「まいにち、まいにち、おこられてばかり。だから、あさおきるのもっとイヤになるのにおかあさんは、ほくのきもちをまったくわかってない。

そして、ゆうがたになると、ニコニコして、ほくをむかえにくる。あさのおにばばのかおがウソみたいだ。ほくは、おかあさんにきいてみた。「どうして、ゆうがたになるとやさしくなるの？ おかあさん、びょうきな？」おかあさんは、「おこるとわすれるびょう」だといった。ほくは、あさからおこられて、すこくイヤなきもちになるのに、おかあさんだけわすれるなんてずるいとほくはおもった。そしたら、となりでさくぶんをかいているのをみていたおかあさんがほくにいった。

「もんだも、おかあさんがおむかえにくるときは、あさのこと、わすれているでしょ。」だつて。たしかに、ほくもわすれている。ふたりとも、びょうきだときがついた。そしたら、なんだかおかしくなつてきて、かきたいことがわからなくなつてしまった。

もしかしたら、おかあさんは、おこっているきもちをいつのまにかわすれさせてしまうじゅつをほくにこつそりかけているのかもしれない。それでも、おしごとがおわつてつかれているときに、ほくにやさしくしてくれるおかあさんのことは、だいですきだ。じゅつのおかげで、あさのだいきらいなおかあさんのことは、ゆうがたになるとわすれている。わすれているときに、ちよつびりはずかしいけど、さくぶんのしゅくだいのちからをかりて、だいきらいでだいすきなおかあさんに、つたえたい。「いつも、ありがとう。」

ほくは、ヨシタケシンスケさんのえほんが、だいすきで、がっこうからかりてきて、よるねるまえに、おかあさんによんでもらう。ヨシタケさんのえほんは、とてもおもしろくてふしぎなえほんだ。ヨシタケさんのえほんをよんでいると、いろいろなかんがえかたがかいてあつて、だいきらいなこともだいすきにかえてしまうぐらい、すこいちからをもっているえほんだと、ほくはおもっている。もしかししたら、ヨシタケさんのえほんを、よんでくれるから、おかあさんのことが、だいすきなかもしれない。ほくは、ヨシタケさんとおかあさんのまほうにかかっているかもしれない。だけど、いつも、ほくのだいすきなえほんをよんでくれるおかあさん、ありがとう。こんどは、ほんとうだよ。